

Le but était simple : déterminer qui seront les candidats à la course à l'Élysée en 2027... Ce sondage a été financé par un think tank financé par le milliardaire libéral-conservateur Pierre-Edouard Stérin.

Jordan Bardella mieux que Marine Le Pen...

Au second tour, ce serait un duel serré entre l'ancien premier ministre Édouard Philippe et le président du Rassemblement national, Jordan Bardella ou la cheffe de file du parti, Marine Le Pen. Le candidat RN arriverait largement en tête au 1^{er} tour, avec un score de 32 à 35% d'intentions de vote, sans différence notable entre Marine Le Pen et Jordan Bardella. Si Édouard Philippe arrive loin derrière en 2^{ème} position s'il est le candidat unique du bloc central avec 22% ce qui est largement mieux que Gabriel Attal crédité, lui, de 14%. Le sondage retient l'hypothèse, a minima, de deux candidatures à gauche, celle de Jean-Luc Mélenchon et une autre, soit Raphaël Glucksmann ou François Ruffin. Si c'est Raphaël Glucksmann, il devance Mélenchon de 2 points, 15% contre 13%. Si c'est François Ruffin, c'est l'Insoumis qui est devant de 2 points, soit 12% contre 10%.

Jordan Bardella devant tout le monde

A droite, chez les LR, Bruno Retailleau devancerait Laurent Wauquiez, sans dépasser toutefois les 10 % en cas de présence d'Édouard Philippe. Au second tour, le match serait particulièrement ouvert avec une parité 50/50 en cas de face à face Philippe-Bardella. Face à Marine Le Pen, il serait devant avec 52% contre 48%. Cependant, dans tous les cas, il y aurait 28% des testés qui n'auraient pas encore décidé de leur intention de vote à ce jour.

Le sondage a testé aussi plusieurs hypothèses, moins probables, avec un second tour Jordan Bardella face à Gabriel Attal (52/48), Bruno Retailleau (53/47) et Jean-Luc Mélenchon (67/33). Mais là aussi, près de 41% des électeurs refuseraient de croire à un scénario opposant Mélenchon à Bardella.

Du 11 au 30 avril 2025

Tout en reconnaissant être financé par Pierre-Édouard Stérin, Hexagone assure ne pas faire partie de son projet Péricles, acronyme de « Patriotes Enracinés Résistants Identitaires Chrétiens Libéraux Européens Souverainistes », destiné à porter « *la bataille culturelle* » à droite. *Le sondage a été mené du 11 au 30 avril auprès d'un échantillon de 9 128 personnes inscrites sur les listes électorales, extraites d'un échantillon de 10 000 personnes, représentatif de la population française âgée de 18 ans et plus. Hexagone est un*

observatoire assez récent qui veut décrire « la France en chiffres ».

La Rédaction

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité